

Rescatan a 9 personas en San Carlos

Escrito por Comunicado

Viernes 26 de Octubre de 2012 09:06

+ Un yate se hundió y otro quedó sin propulsión

GUAYMAS, Son., 26 de Octubre de 2012.- La Armada de México dijo haber rescatado a 9 personas en dos acciones distintas realizadas en inmediaciones de Isla la Raza, frente al destino turístico de San Carlos.

El primer evento ocurrió la mañana de jueves, cuando personal de naval adscrito a la IV Región Naval con sede en Guaymas, recibió una solicitud de apoyo de una embarcación menor de nombre "Sea Hooker", por lo que se procedió a enviar dos embarcaciones tipo Defender de la Estación Naval de Búsqueda y Rescate.

Las naves localizaron a 3.7 kilómetros al Sur de Isla la Raza, a tres náufragos flotando en la mar, debido a que la embarcación se fue a pique, mismos que fueron rescatados y trasladados a Marina San Carlos, donde fueron entregados a sus familiares.

El segundo apoyo también el día de ayer, fue tras la solicitud una llamada de emergencia, en la que se reportaba a una embarcación de recreo de nombre "Nana III", la cual se había quedado sin propulsión y requería de ayuda.

Otra nave "Defender" buscó y localizó aproximadamente a 5.5 kilómetros al Sur de Isla la Raza, a dicha embarcación, así como a sus seis tripulantes en buen estado de salud y los remolcó a puerto seguro, donde arribaron sin novedad.